COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 16 juin 2023 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Madame Esther Bernard à titre de directrice adjointe de l'école Claudette-et-Denis-Tardif. Elle intègrera ses nouvelles fonctions en aout prochain.



Madame Bernard est diplômée de Carleton University, en Ontario, où elle y a étudié la psychologie. Elle a par la suite poursuivi son cheminement scolaire à l'Université d'Ottawa en obtenant un second baccalauréat, cette fois, en éducation. Ayant une soif d'apprendre et de développer ses compétences, elle a également obtenu sa maîtrise en administration éducationnelle quelques années plus tard.

Madame Bernard joint les rangs du CSCN en apportant avec elle, une expérience professionnelle et personnelle hors du commun. Œuvrant actuellement en Ontario à titre d'enseignante-ressource, elle intervient principalement auprès des élèves ayant des besoins particuliers leur permettant ainsi un encadrement favorisant ses apprentissages de même que sa réussite. D'ailleurs, madame Bernard croit fermement que le progrès académique continu des élèves repose sur leur bienêtre, et ce, sur tous les plans.

Enseignante passionnée et engagée, elle se démarque, entre autres, de par son oreille attentive aux besoins particuliers des élèves de même que sa perspective humaine pour approcher les situations. La collaboration étant au cœur de sa pratique, elle sait développer des relations saines et durables, autant auprès des élèves, des parents, de ses collègues et de la communauté.

Mme Bernard a bien hâte de se greffer à l'équipe de l'école Claudette-et-Denis-Tardif pour assurer la réussite des élèves. D'ailleurs, elle mentionne que « Le progrès académique continu des élèves repose sur leur bien-être, et ce, sur tous les plans. »

Toute la grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de sa nomination et lui souhaite le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions.

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 20 écoles francophones et accueille environ 3750 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

-30-

Source: Éric Dion, directeur général adjoint

Conseil scolaire Centre-Nord

Tél.: (780)-468-6440